

Merideños ganan Voz del Cacao

Con el tema “Sabor Cacao”, Giselle Uzcategui Peña y Reinaldo Peña Urbina, ganaron la edición 2020 del Festival La Voz del Cacao.



Prensa FNT- Este evento musical es una de las actividades que impulsa Leudys González a través de la [Fundación Nuestra Tierra](#), donde niños, jóvenes y adultos de diversas regiones del país interpretan temas inéditos sobre el cacao y el chocolate, formando parte de la programación de la Expoferia Internacional del Cacao.

En la competencia nacional los 11 participantes esperaban ansiosos el resultado, que dio como ganadores a Giselle Ft. Rey, participante del estado Mérida, quienes fueron ovacionado por el jurado calificador compuesto por el presentador de Noticiero Venevisión Gregorio Rojas, la Gerente de Información de Venevisión Sol Vargas, las actrices y cantantes Miriam Ochoa y Caridad Canelón y el productor Gustavo Rodríguez.

Los andinos interpretaron “**Sabor Cacao**” un tema que cuenta el sobre el cacao porcelana, uno de los más buscados por grandes chocolateros del mundo, y su región, cosechadora de este rubro maravilloso.

El vocero del jurado, Gregorio Rojas, agradeció la participación de cada uno de los 11 concursantes, tanto solistas como agrupaciones que decidieron cantarle al fruto maravilloso de nuestra tierra como lo es el cacao, el mejor del mundo, y su delicioso chocolate.

Esta propuesta de cantarle al cacao y al chocolate nació en la primera expoferia realizada en las instalaciones del Teatro Teresa Carreño, Caracas, donde los cantantes monaguenses Ricardo Sulbarán (Shotone), Alexánder Linares (ALX) y el recordado Ildemaro Pereira (Maro), unieron sus voces para interpretar “Chocolate de Nuestra Tierra”. Años más tarde, Samuel David junto Edwin El Romántico, Abraham Miery y Wuiston Martínez (Kalú), fueron las nuevas generaciones que siguieron deleitando al público con esta emblemática canción de la Fundación Nuestra Tierra.

El Festival nace hace 4 años en el marco de la Expoferia Internacional del Cacao, donde la música llanera y el género urbano han marcado la pauta con este fruto maravilloso como lo es el cacao y su delicioso chocolate.

Se pudo conocer que esta nueva canción ganadora de La Voz del Cacao, “Sabor Cacao” de Giselle Ft. Rey, junto a “Sin cacao no hay chocolate” del cantante aragüeño VYey, el cual estuvo varias semanas en cartelera del Record Report, “Venezuela sabe a chocolate” de Eduard, “Chocolate de Nuestra Tierra” de Alto Nivel, “El cacao” de Ricser; y los Ft de Samuel David que años tras años estrena temas junto a varios cantantes como: Edwin El Romántico (La Guaira), con el tema “Chocolate”, Wuiston Martínez (Kalú) y Abraham Miery (Caracas), con “Aroma a cacao” y ahora junto a DMVic & Figuer A. (Caripito) con “Mundo de Chocolate”, formarán parte de un álbum musical que producirá Fundatierra, el mismo será distribuidos en estaciones de radio públicas y privadas del país, así como instituciones educativas para promover el mejor cacao y el buen chocolate, cosechado y elaborado en Venezuela con calidad de exportación.